

令和4年11月定例会
宇土市教育委員会会議録

宇土市教育委員会

黒田委員	認定こども園になった場合の所管課は？
学校教育課長	幼稚園型認定こども園を想定しておりますので、教育委員会と考えております。
近藤委員	土日祝日や、夜間保育は実施するのか？
学校教育課長	保育園が土曜日保育を実施しているので、土曜については可能性はあるが、日曜・祝日や夜間保育は考えておりません。
岳元委員	現在、満3歳児からの入園だが、3歳未満児からの受け入れから初めてみてはどうか？また、2園とも認定こども園にしてはどうか？
学校教育課長	未満児を受け入れるならば、認定こども園にしてより多く受け入れた方が良く考えます。また、2園を認定こども園にする場合は、市内の保育園と園児の取り合いになる可能性があり、民業圧迫の可能性があるので、慎重に議論する必要があります。
教育長	今後の両幼稚園のあり方について、1園に統合することも視野に入れて検討する必要がある。
近藤委員	0歳～2歳児を預かっても、現在より3歳～5歳児が増えるのかは疑問。
岳元委員	0歳～2歳児と3歳～5歳に兄弟がいる世帯や、これからお子さんを産もうと考えている3歳～5歳の世帯にとっては、選択肢が増えるので、園児数が増える可能性はあると考えます。
近藤委員	認定こども園にしても職員数が今以上に必要だが、募集しても集まらないと考える。「認定こども園」と「幼稚園」でできること、できないことを一度整理してまとめて欲しい。
岳元委員	いろんな可能性を示して欲しい。例えば、①両園を統合、②1園を認定こども園にし、もう1園はそのまま、③両園とも認定こども園にする等。
学校教育課長	スケジュールも含めて案を示します。また、認定こども園と幼稚園のメリット&デメリットもまとめます。

議事録署名

委員 白井 正晴
委員 黒田 須美子